
¿Qué porcentaje de tu negocio procede de referencias de BNI?
Es porcentaje es pequeño ya que nuestra facturación es aproximadamente de 2.000.000€ de €,
pero valoramos tanto lo tangible como lo intangible de nuestra participación en BNI. 

¿Cómo te ha ayudado BNI personalmente?
Es como crecer de la mano de una organización perfectamente coordinada. Compartir experiencias,
agradables y no tan agradables con profesionales con circunstancias parecidas.

¿Cómo te ha ayudado BNI profesionalmente?
Me ha llenado de esperanza a la hora de afrontar conflictos y en la toma de decisiones importantes
sobre RRHH especialmente.

¿Por qué recomendarías BNI a un amigo?
En el aspecto puramente económico, lo recomendaría a toda aquella empresa que quiera crecer y/o
mantenerse en las circunstancias adversas por la que está atravesando la economía y en el caso
personal, por la comprensión de los compañeros cuando tienes alguna que otra dificultad en el
camino.  

En estos años hemos pasado por
diferentes etapas. Me encantaría
transmitir que una vez superados los
primeros meses, incluso el primer año, se
puede decir que es sencillo.

A todos nos hace sentir bien apoyar y
ayudar a otros empresarios en
situaciones parecidas. Ha sido muy
enriquecedor tanto a nivel personal como
profesional.

En conclusión podría decir que participar
en BNI ha sido una de las herramientas
más potentes para nuestras ventas y
fidelización de los clientes, como un
departamento más de nuestra propia
compañía. 

Susana De La Flor (Miembro BNI® SGA Talento)
GALI Prevención S.L.


